
执法队员校门口!站岗"

近日!金水区执法局六中队联合纬五路一小!对学校周边环境进行

"共管#$ 两名老师%两名执法队员和两名巡防队员在学生上学%放学时

间!对学校周边的流动商贩进行清理$ 本报记者 高 凯 李 焱 摄

贯彻落实十七大精神
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新华社北京
&

月
&"

日电 中国共产党第
十七届中央委员会第二次全体会议公报

"

&(('

年
&

月
&"

日中国共产党第十七届
中央委员会第二次全体会议通过#

中国共产党第十七届中央委员会第二次
全体会议$ 于

&(('

年
&

月
&#

日至
&"

日在北
京举行%

出席这次全会的有中央委员
&()

人$候补
中央委员

*!"

人% 有关负责同志列席了会议%

中央政治局主持会议% 中央委员会总书记胡锦
涛同志作了重要讲话%

全会审议通过了中央政治局在广泛征求
党内外意见&反复酝酿协商的基础上提出的拟
向十一届全国人大一次会议推荐的国家机构
领导人员人选建议名单和拟向全国政协十一
届一次会议推荐的全国政协领导人员人选建
议名单$决定将这两个建议名单分别向十一届
全国人大一次会议主席团和全国政协十一届
一次会议主席团推荐% 全会审议通过了在广泛
征求意见的基础上提出的'关于深化行政管理
体制改革的意见(和'国务院机构改革方案($

同意把'国务院机构改革方案(提请十一届全

国人大一次会议审议%

全会认为$开好十一届全国人大一次会议
和全国政协十一届一次会议$对于全面贯彻党
的十七大精神$高举中国特色社会主义伟大旗
帜$以邓小平理论和)三个代表*重要思想为指
导$深入贯彻落实科学发展观$进一步动员全
党全国各族人民为夺取全面建设小康社会新
胜利&开创中国特色社会主义事业新局面而团
结奋斗$具有重大的意义%

全会指出$ 坚持和完善人民代表大会制
度和中国共产党领导的多党合作和政治协商

制度$加强和改进人大工作和政协工作$是巩
固党的执政地位&巩固社会主义政权&巩固爱
国统一战线的必然要求$ 是发展社会主义民
主政治的重要任务% 要进一步坚持好& 完善
好& 发展好人民代表大会制度和中国共产党
领导的多党合作和政治协商制度$ 为党和国
家事业发展提供重要的政治制度保障% 发展
社会主义民主政治是党始终不渝的奋斗目
标$必须更高地举起人民民主的旗帜%中国特
色社会主义政治发展道路是我国发展社会主
义民主政治的正确道路$ 必须更加坚定不移

地走中国特色社会主义政治发展道路% 政治
体制改革是社会主义政治制度自我完善和发
展$必须深化政治体制改革% 改革开放以来$

我们适应我国经济基础发生的深刻变化和
人民民主意识的不断增强 $积极稳妥推进政
治体制改革$取得了显著成效% 同时$同我国
经济社会发展的新形势相比 $同保障人民民
主权利 & 维护社会公平正义的新要求相比 $

我国政治体制还有一些不适应的地方 $需要
进一步加以完善%

+下转第三版,

我省中职教育规模最大

郑州商业技师学院揭牌
本报讯 +记者 覃岩峰 通讯员 祝恒, 我省中职教

育规模最大& 培养学生规格最高的技工院校---郑州
商业技师学院昨日在荥阳竣工揭牌% 省委常委& 市委
书记王文超 $ 市人大常委会主任郝建生为学院揭牌 %

市领导张发亮& 王庆海& 王薇和省直有关部门负责人
出席仪式%

郑州商业技师学院由原市商业高级技工学校牵头$

整体合并原市城市建设技工学校&市化工医药技工学校&

市机电技工学校组建完成%

学院新校区位于荥阳市豫龙镇$占地面积
+++

亩$建
筑面积

*)

万平方米$投资
*,")

亿元$设计规模
*,&

万人$

目前在校生约
-(((

人%学院设置的旅游烹饪&商业贸易&

医药&化工工程&园林建筑等
"

个系
&!

个专业涵盖了二&

三产业的大多数领域$ 其中烹饪专业在校生约
+(((

人$

在国内处于排头兵地位%

由该院创立并实施的)三三四*制教学模式&百分量
化考核体系获全国科技二&三等奖% 目前$学院已在国内
外建立了

*)(

多个实习基地$ 培养出来的毕业生遍布全
国各地及美国&日本&新加坡&加拿大等国%

!"#$%&'()*+,

-..名!和事佬"持证上岗

本报讯+记者 刘

春兰 张冯焱 ,)俺这
.和事佬/ 持证上岗$

吃上了 .皇粮 /$今后
工作更有底气了

.

*昨
日$ 二七区马寨镇杨
寨村

#+

岁的民调主
任张金风坐在明亮的
调解室里笑盈盈地接待来访群众%目前$二
七区共选聘了

)**

名像张金风这样的人民
调解员$ 他们正活跃在街道乡村$ 调解纠
纷&化解矛盾%这种由政府出资规范基层人
民调解组织的举措$在全省尚属首例%

长期以来$ 人民调解员由社区干部或
村干部兼任$没有报酬$人员不固定$一定
程度上影响了调解效果%去年$市政府要求
将人民调解工作经费纳入政府预算$ 按每
人每月

+((

元&调解一起纠纷
#(

元的标准
为人民调解员提供生活补贴$ 并在全市公

开选聘专职人民调解员%

新年伊始$二七区率先拿出
-!

万元作
为调解工作经费$在每个村"社区,公开选
聘

+

名人民调解员%

&

月
&

日$张金风报名参加选聘考试%

尽管已经做了
!

年的兼职调解工作$ 但她
仍然不敢放松$ 考试前认真学习了相关法
律知识% 经过面试&笔试&审查$她成功当
选%通过选聘$张金风感慨颇深!)调解不光
要以情感人$ 更要以法服人$ 现在开展调
解$要做详细的记录和调解协议书$当事人

凭协议书可以到法院申请强制执行$ 所有
法律文书将存入卷宗$依法行事% *

&!

岁的牛春林是这次当选的最年轻
的人民调解员$他表示$愿把青年人的激情
和活力融入新时代的人民调解事业中%

据郑州市司法局负责
人介绍 $ 人民调解员被选
聘后 $ 由市司法局统一发
放资格证 $持证上岗 $每年
还要接受考核 $ 不胜任者
将离岗%

)花最少的钱$办最大的
事%*副市长黄保卫在杨寨村

调研时对人民调解工作如是评价%他说$人
民调解在化解矛盾& 预防犯罪方面起着积
极独特的作用$各县"市,&区政府该项经费
必须尽快到位$ 在全市建立起一支优秀的
人民调解员队伍%

为灾区解困
是我们的责任

---./0123

4/56789:

本报记者 张丽霞 通讯员 宁 琳

供水管网爆裂&树木花草冻死&农房坍塌00

*

月中旬
至

&

月中旬$ 贵州省遭受
#(

年来最严重的特大雨雪凝冻
灾害$

#"

个县"市,&区不同程度受灾$

&)"

万人饮水告急%

危难时刻见真情$ 牵挂灾区人民的郑州市自来水总
公司$ 在接到建设部和中国城镇供水排水协会的帮扶通
知后$ 第一时间投入到援助的洪流中$

)(((

块水表陆续
发往灾区&

-

名供水抢险队员先后赶赴一线$一场众志成
城&重建供水系统的战役在贵州铜仁大地上打响%

铜仁地区供水瘫痪

铜仁地区地处贵州省东北部$ 全区面积
*,'

万平方
公里$总人口

+-(

万$是一个多民族聚居的老&少&边&穷
地区$全区辖

'

县
*

市
*

特区%

)这次凝冻给供水设施带来巨大损失$其主要原因之
一是持续

'

个小时的停电%*铜仁市供水总公司总经理王
骏骊提起

*

月
&#

日的停电事故$依然心有余悸!)可怕的
'

小时过后$水管由于长时间无水&无压导致结冰$直接
导致铜仁市

'(%

的水管及水表炸裂% *

据了解$南方供水管道大部分埋藏比较浅$有的甚至裸
露在外$没有任何防冻措施% 当时管网大面积爆裂后$全城
供水管道像筛子一样到处冒水%采访时$王骏骊用)打仗*来
形容他当时的状态!)为了保证春节市民正常用水$ 铜仁供
水总公司紧急采取抢修措施$让老百姓先用上水再说% *

随着南方气温的逐步回升$

&

月
*&

日$ 铜仁市供水
总公司成立城市供水设施灾后恢复重建工作领导小组$

目前$铜仁市居民已经基本恢复正常用水$但还有一些比
较隐蔽的漏点很难发现$这成了王骏骊的头疼事儿%

与铜仁市相比$海拔
*(((

多米的万山特区的灾情不
容乐观%该地区停水近两个月$居民只能依靠送水车来解
决日常饮水%

郑州供水千里驰援

&

月
*'

日&

*-

日$ 带着
"((

多万郑州人民的深情厚
谊$ 郑州市自来水总公司供水抢修小分队分两批先后开
赴一线% "下转第二版,

出席全国政协十一届一次会议

我市全国政协委员今日启程赴京
本报讯 "记者 武建玲,出席政协

第十一届全国委员会第一次会议的我
市

)

位全国政协委员今日启程赴京%昨
日上午 $市领导王文超 &赵建才 &李秀
奇& 胡荃等在黄河饭店与委员们座谈$

欢送他们赴京%

即将于
+

月
+

日在北京召开的政
协第十一届全国委员会第一次会议是
全国人民政治生活中的一件大事% 出席
大会的驻郑全国政协委员共有

)

位$他
们是!龚立群&舒安娜&王超斌&宋丰强%

市长赵建才说$驻郑全国政协委员

肩负着河南&郑州人民的重托$责任重
大$使命光荣% 希望大家在会议期间认
真履行职能$参政议政$共商国是% 同时
还要注意加强委员之间的交流沟通$认
真学习外地先进的发展经验$ 取长补
短$促进河南&郑州的经济社会发展%

省委常委&市委书记王文超希望各
位委员精心准备$在这次全国)两会*期
间$认真参与国家重大决策的讨论审定
和新一届全国政协领导机构的选举$代
表河南&郑州向中央国家机关提出好的
意见建议$履行好光荣职责$领会好大

会精神% 同时也要宣传好河南&郑州改
革开放取得的新成就$ 展示和维护河
南&郑州的良好形象$为河南&郑州的发
展营造良好的外部环境%

委员们表示$一定会认真履行职能$

不辜负全省&全市人民的期望和信任%

又讯"记者 武建玲,为使驻郑全国
政协委员尽可能广泛深入地听民意&察
民情$昨日$市政协组织驻郑全国政协
委员与部分市政协委员和我市有关部
门负责人座谈% 市政协党组书记李秀
奇&市政协副主席岳喜忠参加座谈%

全力推动节能减排工作再上新台阶
;<=>?@AB CDEFG<!"HIJKLMN

本报讯 "记者 孟斌 实习生 周力凡,

全市节能减排工作会议昨日召开% 市长赵
建才要求$ 全市上下要严格执行节能减排
目标问责制和)一票否决*制$全力推动节
能减排工作再上新台阶$ 确保实现今年省
政府下达的节能减排目标%市领导李柳身&

穆为民&胡荃&尚有勇&李西海出席%

会议对今后加强污染物减排工作和节
能工作进行了部署%

按照部署$我市要在)十一五*期间完
成节能降耗

&(%

的目标$ 年均下降
),)%

$

但是
&((!

年 &

&(("

年我市节能目标均未
实现$后三年必须年均下降

#,+%

$才能完

成总体任务目标%如果要完成我市)三年行
动计划* 确定的万元生产总值能耗累计下
降

*),+%

$今年能耗必须下降
',!!%

%

赵建才要求$要明确重点$狠抓落实$

实行严格的节能减排目标问责制和 )一票
否决*制% 县"市,区要扎实做好目标责任
制的细化分解 $各级 &各部门 &各单位必
须全面兑现 $不能讲价钱 &找理由 &摆客
观 % 对节能减排目标任务完成好的地方
和企业要给予表彰奖励 1 对没有完成目
标任务的 $不但要给予通报批评 $还要取
消该县 +市 ,区政府及主要领导 &分管领
导当年一切评先资格 $ 取消已经获得的

综合性以及节能减排工作有关的荣誉称
号$暂停对该县 +市 ,区新建高能耗 &高排
放项目以及新增工业用地的审批和核
准$实行)区域限批*%

同时 $ 对限期整改仍不到位的 $ 主
要领导 & 分管领导一年内不得提拔 $ 已
经调离或转任的 $ 要跟踪处理 $ 对造成
严重后果的还要进行纪律处分 1 对没有
完成目标的重点能耗企业和污染物排放
重点监控企业 $ 要依法依规进行处理 $

暂停对其新建高能耗 & 高排放项目以及
新增工业用地的审批和核准 $ 实行 )企
业限批*1 对国有及国有控股企业$ 节能

减排成效要与企业主要负责人的奖励和
年薪挂钩 $ 下一步民营企业和股份制企
业也要推行这一办法%

赵建才强调$要加强领导$完善机制$

把节能减排作为坚持好字优先& 推动科学
发展的重要抓手$ 切实打好攻坚战& 持久
战$构筑完善的支撑体系$全力推动我市节
能减排工作迈上新台阶%

会上$ 各目标责任单位向市政府递交
了目标责任书% 市政府下达了'

&(('

年度
节能减排指标计划的通知(&')十一五*期
间单位生产总值能源消耗降低指标计划的
通知(等

**

个文件%

漯河客人来郑
考察平安建设

本报讯+记者 靳刚 栾月琳,昨日$

漯河市委副书记&市长祁金立$漯河市委
常委& 政法委书记崔新芳$ 漯河市副市
长& 市公安局局长刘风山等一行

&&

人$

来到中原区巡防队考察调研中原区平安
建设中心和巡防队伍的建设经验% 市委
常委&政法委书记高建慧陪同%

昨日下午 $ 在中原区建设路办事
处 $ 祁金立一行参观了办事处平安建
设中心% 该中心监控室可以

&)

小时对
辖区公共场所 &重点部位 &家属楼院 &

主要街道等实施全方位监控 $ 并通过
配备机动化巡防队 $ 建立街道应急机
制 $ 达到对突发事件的快速处置和应
对$及时&快速 &有效地打击犯罪 $确保
一方平安%

中原区巡防队员还表演了每日苦练
的警棍术&军体拳$演唱了他们自创的巡
防队之歌%

考察团表示$ 将把中原区平安建设
的做法和经验带回去$认真学习$促进漯
河市的平安建设工作%


